

Una persona murió en fatal accidente de helicóptero en San Esteban

Un fatal accidente ocurrió la tarde de este viernes en la comuna de San Esteban, cuando un helicóptero capotó en el límite de esta comuna con Santa María.

Una persona resultó fallecida en el accidente de esta aeronave que según la información preliminar, estaba realizando labores en montaje de antenas.

Anuncio Patrocinado

En desarrollo...

Una persona murió en fatal accidente de helicóptero en San Esteban



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?